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両常任理事、藤瀬・梶・阿久津各監事

（事務局：三瓶次長ほか12名）

協議事項

第１号　令和５年度事業計画に関する件

（鈴木副会長）

　令和５年度の事業計画（案）を承認し、次回理事

会に諮り、第163回臨時代議員会に報告することと

決定。

第２号　令和５年度予算に関する件（目黒常任理事）

　令和５年度の予算（案）を承認し、次回理事会に

諮り、第163回臨時代議員会に報告することと決定。

第３号　日本医師会生涯教育講座等の認定に関する

件（髙橋常任理事）

　申請のあった日医生涯教育講座５件を承認するこ

とと決定。

第４号　その他

⑴　２月行事予定に関する件（事務局）

報告事項

１．医師事務作業補助者スキルアップ講座［令和４

年度・Web併用］について（水谷常任理事）

　医師の働き方改革に関して、タスクシフトの担い

手である医師事務作業補助者のスキルアップを目的

に、Web併用形式により全４回開催した。在宅医

療や泌尿器科など各専門の医師から病気の話や治療

方法について講演の後、医療関係職能団体等から専

門職種の業務等について説明があった。その後、各

種診断書の文書作成スキルについて実務的な演習を

行った。受講者数は延べ364名（会場55名、Web309

名）であった。来年度も同様の形式で開催する予定

である。

２．日本医師会JMAT研修基本編［１月８日（日）・

Web開催］について（青木常任理事）

　事前学習として、ｅラーニングシステム「JMAT-e」

により９科目の講義および確認テストを受けた後、

Zoomミーティングによる研修を受講した。当日は

52名の参加者が７グループに分けられ、JMAT活動

の概念や災害対応の原則（CSCATTT）、EMISの機

能、災害診療記録、J-SPEEDなどの講義を受けた後、

実際に被災地JMATや支援JMATとなったことを想

定したロールプレイとグループディスカッションを

行った。

３．日本地域包括ケア学会第４回大会［１月９日（月・

祝）・Web開催］について（菅田常任理事）

　「改めて医療と介護の連携を考える～医療から見

た介護側の課題、介護から見た医療側の課題～」を

テーマに開催された。日本地域包括ケア学会・松田

晋哉副理事長から「地域包括ケアと地域医療構想」

と題した講演があったほか、「地域包括ケアの構築

に必要な地域医療構想の視点」「もうひとつの医療

と介護の連携 病院における介護と介護施設におけ

る医療について」をテーマに２つのシンポジウムが

行われた。参加者は約1,000名であった。なお、各

第21回常任理事会

日　時　　令和５年１月10日（火）18：30～ 19：17

場　所　　北海道医師会館・９階理事会室

出席者　　松家会長、藤原・佐古・鈴木各副会長、

　　　　　三戸・目黒・橋本・水谷・山科・伊藤・生駒・

笹本・青木・荒木・髙橋・寺本各常任理事、

藤瀬監事

（Web参加者）長谷部・菅田両常任理事、

梶・阿久津両監事

（事務局：本田事務局長ほか13名）

協議事項

第１号　北海道医師会代議員および予備代議員の定

数に関する件（目黒常任理事）

　代議員選出にかかわる定款および定款施行規則に

基づき、令和４年12月末日現在で確認した各郡市・

医育機関医師会の会員数に基づいた代議員数は、２

名減員の114名とすることと決定。

第２号　日本医師会生涯教育講座等の認定に関する

件（髙橋常任理事）

　申請のあった日医生涯教育講座６件を承認するこ

とと決定。

報告事項

１．中央情勢報告

「医療計画における二次医療圏の見直し」につ

いて（佐古副会長、荒木常任理事）

　北海道医療計画における二次医療圏の見直し

をテーマに意見交換を行った。

第22回常任理事会

日　時　　令和５年１月24日（火）18：00～ 19：02

場　所　　北海道医師会館・９階理事会室

出席者　　松家会長、藤原・鈴木両副会長、三戸・

目黒・橋本・水谷・山科・生駒・青木・

荒木・長谷部・髙橋・寺本各常任理事、

長瀬顧問

（Web参加者）佐古副会長、笹本・菅田

北海道医師会館９階理事会室
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講演については、後日アーカイブ視聴が可能となる

予定である。

４．認知症サポート医フォローアップ研修［１月14

日（土）・Web開催］について（荒木常任理事）

　北海道から認知症施策について、北海道警察から

高齢運転者等に関する運転免許制度について説明

後、特別講演として「認知症の生活障害に対するリ

ハビリテーション・生活指導」をテーマに、国立長

寿医療研究センター病院リハビリテーション科・大

沢愛子医長より講演が行われた。参加者は111名で

あった。

５．第３回都道府県医師会長会議［１月17日（火）・

日医会館］について（松家会長）

　「学校保健を巡る諸課題について」をテーマに、

当会が属さないＣグループ（８医師会）が議論した。

その後、同テーマに対する日医への質問が行われ、

当会からは、各学校で外部講師の活用がしやすくな

るような施策や国への働きかけのほか、いじめ問題

の対応について見解を求めた。

６．外部各委員会報告

⑴ 北海道防災会議［１月19日（木）］について

（松家会長）

　本会議の会長である鈴木知事の挨拶の後、事

務局から北海道地域防災計画、北海道水防計画

および市町村地域防災計画の修正について説明

があり、承認された。続いて、日本海溝・千島

海溝周辺海溝型地震減災計画（案）や今年度の

北海道防災総合訓練や原子力防災総合訓練の実

施結果について報告があった後、意見交換を

行った。

７．各部報告

⑴　「医療計画における二次医療圏の見直し」に

ついて（荒木常任理事）

　前回に引き続き、北海道医療計画における二

次医療圏の見直しをテーマに意見交換を行っ

た。


